

Kurzbericht der Vorstandssitzung am 9. Juli 2022

Am Freitag, 15. Juli findet der Vortrag über unser Finanzsystem in Weibhausen statt. Dazu gibt es Plakate und Flyer zum Austeilen.

Martin Hartmann wird uns als einladende Basis kurz vorstellen, der Vortrag wird etwa 1 1/2 Std. dauern und hinterher Gelegenheit zur Diskussion bieten.

Da leider die Mitgliedertreffen in Weibhausen eingeschlafen sind, soll ein neuer Versuch gestartet werden, mit einem offenen Mitgliedertreffen in Weibhausen an einem bestimmten Wochentag im Monat eine Plattform zu schaffen, wo sich die Mitglieder ohne Moderation sehen können, um miteinander Kontakte pflegen zu können.

Es wird noch über Aktuelles aus dem LV berichtet.